

Eingabe 3 von 3

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit über einem Jahr befasst sich der Ausschuss Science City der Heimstättenervereinigung Steenkamp e.V. mit der Entwicklung der ScienceCity Bahrenfeld als direkter Nachbar des Entwicklungsgebietes. Wir stehen dabei im engen Austausch mit den anderen zivilgesellschaftlichen Initiativen aus Bahrenfeld.

Mit der ScienceCity soll Bahrenfeld erneut, wie zuletzt vor rund 100 Jahren, Ort eines visionären, städteplanerischen Vorhabens werden. In den 1920er Jahren entstand in direkter Nachbarschaft zum jetzigen Planungsraum die „Steenkampsiedlung“ als städtebauliche Utopie. Ein damals mutiges Projekt, Keimzelle neuer Ideen für eine lebenswerte und soziale Stadt.

Dieselbe Voraussicht und der Mut, neu zu denken und sich zukünftigen Anforderungen an Wohnen, Mobilität, soziales Miteinander und bauliche Qualität zu öffnen, sollten aus unserer Sicht auch die Planungsgrundlage für die „Science City Bahrenfeld“ sein.

Dies vorausgeschickt fragen wir den Sonderausschuss bzw. haben weitere Anregungen für die Planung.

- Die Verkehrssituation in Bahrenfeld ist bereits jetzt schon katastrophal. Wir ersticken im Verkehr. Daher sehen wir dringenden Handlungsbedarf für ein übergeordnetes Verkehrs- und Mobilitätskonzept in Bahrenfeld, und zwar kurz-, mittel- und langfristig. Wer ist dafür zuständig? Was tun der Bezirk und die Stadt diesbezüglich für die Gestaltung der Übergangsphase bis zum Bau der Science City?
- Gibt es bereits Verkehrsberechnungen und Prognosen für die Verkehrsentwicklung in Bahrenfeld unter Berücksichtigung der Science City?
- Gibt es Überlegungen für ein Energiekonzept in dem Entwicklungsgebiet welches auch angrenzende Wohngebiete mit einbezieht?
- Das Sportstättenkonzept konzentriert sich sehr auf den Vereinsport. Wie werden auch darüber hinaus Freizeitsportmöglichkeiten bei der Planung berücksichtigt?
- Wer ist der Nachfolger von ██████ Stark bei der SC GmbH und wie geht die Beteiligung weiter?

Wir freuen uns auf den Austausch in der kommenden Woche

Ausschuss Science City der Heimstättenervereinigung Steenkamp e.V.